
Warum keine Blüten...

Beitrag von „Aless“ vom 3. März 2015, 13:27

Hallo zusammen,
ich hab' nachgesehen, meine 2011 gekaufte PsL callichroma WR 461 hat 2012 zum 1. Mal 
geblüht. Sie hat jetzt (im dehydriertem Zustand ca. 7,5 cm im Durchmesser. Nachdem die 
nicht so wahnsinnig schnell wachsen war sie 2012 schätzungsweise max. 6 cm im 
Durchmesser.

2014 hatte ich erstmals Blüten an Pseudolobivia-Hybriden, da lag der Durchmesser des 
Körpers im Schnitt bei ca. 5 cm

Das 2. Bild von meiner Pseudolobivia polyancistra zeigt, dass sie auch ohne Trockenruhe bis zu 
sichtbar werden der Knospen, zur Blüte kommen können.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3993-warum-keine-
bl%C3%BCten/&postID=32594#post32594
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